
Ata da sessão da 2ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 

Universidade Federal do Paraná realizada no dia 11 de outubro de 2016. 2 
Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às oito horas e trinta minutos na 3 

Sala do Conselho Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de 4 

Planejamento e Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da 5 

Conselheira Ana Paula Mussi Szabo Cherobim. Presentes os Conselheiros Titulares 6 

Dalton Luiz Razera, Aline Ferrari Fabri, Antoninho Caron, Elias Sebastião Torres da 7 

Silva, Ligia Negri, Regina Maria Hartog Pombo Rodrigues, Silvana Maria Carbonera, 8 

Ricardo Fernandez Perez e Romualdo Wandresen. Presente também o Conselheiro 9 

Suplente Luiz Paulo Maia. Justificou sua ausência o Conselheiro Eduardo Salles de 10 

Oliveira Barra. Verificado o quórum, a Presidente declarou aberta a sessão, colocando em 11 

análise e discussão a ata da reunião realizada em 13 de setembro de 2016, a qual foi 12 

aprovada por unanimidade, sem ressalvas. Nos informes a Conselheira Ligia Negri 13 

informou que o Curso de Pós-Graduação em Letras ganhou o Prêmio CAPES de Teses 14 

2016 – Área de Letras/Linguística. Ato seguinte passou-se à Ordem do Dia: 01)    15 

Processo:119886/2016-97: Curso de Especialização em Projetos Sustentáveis, 16 

Mudanças Climáticas e Mercado de Carbono – 2016/EaD. Interessada: 17 
CRI/PROPLAN. A relatora, Conselheira Regina Maria Hartog Pombo Rodrigues, 18 

exarou parecer favorável ao contrato. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado por 19 

unanimidade. 2) Processo:130507/2016-94 - Termo de Contrato entre a Fundação 20 

Vale do Itajaí – UNIVALE e Universidade Federal do Paraná – UFPR para o 21 

desenvolvimento do projeto de Monitoramento de praias da Bacia de Santos 22 
(homologação). Interessada: CRI/PROPLAN. O relator, Conselheiro Romualdo 23 

Wandresen, exarou parecer favorável ao Termo de Contrato. A Conselheira Silvana Maria 24 

Carbonera manifestou seu repudio a prática do “ad referendum” que esta prática não seja 25 

mais a regra para aprovação de contratos. Em discussão e votação o mesmo foi aprovado 26 

por maioria. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente agradeceu a presença de 27 

todos e declarou encerrada a sessão da qual eu, Mariane Zubek, secretária, lavrei a 28 

presente ata. 29 


